

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Dari hasil analisis, maka dapat dikemukakan beberapa kesimpulan penelitian sebagai berikut :

1. Variabel return on asset memiliki pengaruh positif terhadap penghindaran pajak karena memiliki nilai signifikan 0,001 lebih kecil dari 0,05. Hal ini berarti H_a diterima yaitu return on asset memiliki pengaruh terhadap penghindaran pajak pada perusahaan sektor industri dasar dan kimia yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2016 – 2018
2. Dari uji t yang dilakukan pada variabel independen ukuran perusahaan terdapat tidak berpengaruh pada penghindaran pajak. bahwa nilai signifikan pada variabel return on asset adalah 0,000 lebih kecil dari 0,05 hal ini berarti bahwa H_a diterima yaitu return on asset memiliki pengaruh terhadap penghindaran pajak. Sedangkan variabel ukuran perusahaan dapat dilihat bahwa nilai signifikannya 0,350 lebih besar dari 0,05. Hal ini berarti bahwa H_0 diterima yaitu ukuran perusahaan memiliki pengaruh negatif terhadap penghindaran pajak pada perusahaan sektor industri dasar dan kimia yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2016 – 2018
3. Dari uji F yang dilakukan oleh peneliti menunjukkan bahwa hasil nilai bahwa hasil dari F_{hitung} adalah 8.796 dan nilai signifikan adalah $0,001 < 0,05$. Maka dari itu dapat dilihat dari persamaan variabel independen yaitu return on asset dan ukuran perusahaan secara simultan berpengaruh terhadap penghindaran pajak.

5.2 Implikasi Manajerial

Penelitian mengharapkan penelitian ini dapat memberikan manfaat bagi pihak – pihak yang terkait :

1 Perusahaan

Perusahaan manufaktur agar lebih berhati – hati dalam mengambil keputusan yang terkait dengan perencanaan pajak terutama mengenai penghindaran pajak yang dilakukan agar terhindar dari sanksi administrasi pajak dan kesalahpahaman investor sehingga membentuk persepsi yang buruk kepada perusahaan.

2 Investor

Sebaiknya dalam pengambilan keputusan investasi untuk mengkaji terlebih dahulu bagaimana kinerja suatu perusahaan dan tetap mematuhi peraturan tentang perpajakan, penghindaran pajak bukan hal yang wajar tetapi selalu dilakukan. Penghindaran pajak akan memberi dampak yang kurang baik untuk kedua belah pihak yang bersangkutan baik dari pihak investor, perusahaan maupun pemerintah.

3 Pemerintah

Masih banyak faktor – faktor yang berkontribusi dalam mempengaruhi penghindaran Pajak.